

白雲なびく 乙羽だけ 大井の流れに 影清く

がじゅまる

今帰仁村立天底小学校 創立1888年（明治21年） 138年目



学校だより 19号
2026（令和8）年 1月26日
TEL(0980)56-2405
fax(0980)56-2242
児童：163名、職員：24名
発行者：校長 我那覇 隆

今月は高学年！

学校からのお知らせがありました天底発表会。今週1月30日（金）の1月授業参観日に今年も開催します。今年で2回目の分散発表会ですが、昨年の様子からもうかがえるように子どもたちの思いが現れ、発表時間も大分長くゆとりを持って行うことで一人ひとりの活躍の場がふえたように見えました。もちろん、課題として昨年度の会議で確認した場所の設定についても体育館・音楽室・多目的室限定にして見る側にもゆとりあるものにしています。

今回は、各学年、発表についてのテーマを決めてもらいました。ぜひご覧頂き楽しんで下さい！

昨年の様子



4年生 保護者に感謝の贈り物。



5年生 皆で心ひとつに沖縄ソング。



6年生 カッコイイ！シンクロ跳び箱

今年は… 1月30日（金）9：35～

**2校時・4年生『教材で広がる学び』
3校時・6年生『平和への願い』
4校時・5年生『心あどる…』**

来年度への「つなぎの学期！」だからこそ…

次年度の天底小学校について学校では教育課程編成会議という話し合いをしています。中でも子どもたち・各家庭に大きく影響してくる各月の予定や学校行事の日程について、様々な観点から企画・計画しています。この結果は新年度、つまりこの4月にお配りしますので確認して下さいよろしくお願ひします。

あと、3年生以上の子どもたちにクロムブックの使用方法を規制していることについても、議題っていました。次年度、上手に使用し、有効的な学習ツールとしてこの「つなげる3学期」にきちんと襟を正して過ごしていき、進学・進級してもらえるように考えています。

きみだけのスーパーツール、 学習タブレット！

このタブレットは、勉強をたすけ、
きみの世界を広げるための魔法の道具だよ。

でも、ただ正しく使わないと、こわれたり、
きみ自身を傷つけたりすることも…

さあ、マスターになるための冒険に出かけよう！



一日一日を大切に…

今週で1月が終わります。職員にも伝えましたが「一月は行く。二月は逃げる。三月は去る。」とよく言われる3学期。登校日は残り32日（6年生は31日）。新年明けての1月も今週末にある高学年の天底発表会で終わりです。来週からの2月は予定している入学説明会や児童会選挙、また低学年の天底発表会。そして3月は卒業式と修了式・離任式など10日しかありません。だからこそ一日一日を大切にいこうと子どもたちだけでなく職員にも話しています